

Pressemitteilung 01/2026



Aalen, den 09.01.2026

OstalbMobil Servicestelle Aalen: Mehr Service und Kooperation mit dem kommunalen Ordnungsdienst der Stadt Aalen.

Mit Beginn des neuen Jahres kooperieren OstalbMobil (OAM) und der kommunale Ordnungsdienst (KOD) Aalen. In Abstimmung mit allen Beteiligten wurde dies nun vertraglich fixiert.

Stadt und Landkreis wollen Sicherheit und Ordnung rund um ZOB und Bahnhof verbessern. Hinsichtlich der Umsetzung haben OAM und KOD vereinbart, dass gelegentlich ab ca. 18.00 Uhr ein KOD-Team in der Servicestelle sitzt, wenn Sie nicht gerade auf Streife sind. Beobachtungen von Bahnhof und ZOB sind von hier aus sehr gut möglich. Auch Streifengänge werden hier zukünftig koordiniert.

Ab dem 12.01.2026 erweitert OstalbMobil zudem die Öffnungszeiten der neuen Servicestelle Aalen am ZOB: Montag + Donnerstag 9.00 Uhr - 11.30 Uhr und 12.30 Uhr - 17.00 Uhr, Dienstag + Mittwoch + Freitag 9.00 Uhr - 13.00 Uhr. Darüber hinaus wird die Servicestelle Aalen zukünftig personell doppelt besetzt.

OAM-Geschäftsführer Arne Behrens: „OstalbMobil leistet durch die Kooperation mit dem KOD einen aktiven Beitrag zu Ordnung und Sicherheit rund um ZOB und Bahnhof. Davon werden auch unsere Kunden profitieren“.

Landrat und OAM-Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Joachim Bläse: „Landkreis und Stadt Aalen bedanken sich bei OstalbMobil für die Kooperation mit dem kommunalen Ordnungsdienst. Auch begrüße ich den weiter verbesserten Service der neuen OAM-Servicestelle Aalen. Beide Maßnahmen werden zu einem weiteren Anstieg der Kundenzufriedenheit führen.“